
@羊城晚报：【医院零售药
中间利润最高6500%】 国家出
台药品招投标制度的初衷是为
了抑制药价虚高， 减轻患者负
担，却被一些利益团体利用，成
为推高药价的幕后黑手。 在一
些地方药品集中采购的中标
价， 比实际出厂价高出几倍甚
至十几、二十倍。

@华西都市报：【网购化妆
品汞超标17万倍】上个月，一直
身体健康的杨女士突然患上了
肾病综合征， 专家从她的尿样
中检测出“汞中毒”。经过调查，
专家发现， 杨女士在发病前曾
使用过一款网购的叫“科美世
家”的7件套化妆品，其中4件，
汞含量严重超标，一款“美丽晚
霜”，汞含量竟然超标17万倍。
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趣闻

@微天下：【男子被甩狂瘦
32公斤变身健美先生】 英国太
阳报消息， 托马斯曾是个不折
不扣的“沙发土豆”。但交往5年
的女友与每天窝在电视前的他
果断结束恋情后， 托马斯终于
意识到自己形象已经一塌糊
涂。7个月间他每天锻炼2小时，
戒掉外卖食品， 终于成功减重
32公斤， 现在只有67公斤的他
已然很得女孩青睐。

一觉醒来，上海网速快了10倍
网友：忽如一夜春风来，什么时候全国开?

@创业家杂志：【上海电信宽带免费提速 部分用户网速一夜翻10倍】“真是一夜跨入新时
代！” 从11月17日开始， 不少市民一觉醒来惊讶发现宽带网速已由原来2M、4M一下子跃升到
10M、20M，甚至30M。全市100多万城市光网用户的升速仍在进行中，预计3～5天可全部完成。上
海电信负责人强调，本次升速是完全免费的。这眼睛一闭、一睁，网速就翻了10倍……

@拉手网：这是被罚了款之后才这样，何苦呢……
@菜心_Lina：不久前还接到电信电话，问要不要

升到10M。涉及换套餐，要交钱啥的，我立马无视了，直
接让他在全免费不作任何变动的范围内能升多少就多
少，不能升拉倒。

@Adam-Yu：感谢发改委!�忽如一夜春风来,什么
时候全国开?

@知识分母丫丫妈： 光纤入户改造好了后才可能
网速提到10M，怎么会一夜之间不知不觉地发生的呢？
我家楼下6月就贴了入户改造的通知到现在也没上门
呢。

@ Lifesupportsme： 我 家 的 下 载 速 度 已 达
1.6Mb/s。

@太极堂主：一说有垄断，马上提高网速，这个提
案很好。

@图钉BBer：让反垄断调查来得更猛烈些吧！
@巧用情绪拿订单：这能说是免费吗？只不过是享

受了本该有的服务而已！南京应该跟进，提升网速就是
提高工作效率，会让整个城市上一个台阶的。

@白云环境：免费的？好像网民没有交钱一样。
@十全大记者：原来这么简单 ，那他们一直是在

温水煮青蛙啊。
@其实是质数：其实，这个升级几乎没有成本。因

为只是升了电信网内的带宽，出口的带宽就天知道了。
@面包超人Gary：全国都能普及就好了。
@风中的睫毛： 我还是256kB的ADSL时代……一

小时900MB。

@百度新闻：【武汉一中学出台
76条“军规”: 乘车要让座 回家需问
安】最近，湖北省武汉市武昌实验中
学就出台76条“军规”，76条军规包括
女生不准戴手饰、不准化妆，男生不
准留长发， 不准在公共场所喧哗等
等，涵盖校内校外的多种行为。这样
的“军规”到底有没有必要？

@胡碟飞扬：对学生强制执行某
些规定动作未必不好，做多了，做久
了就成了习惯。

@0韵猫猫：硬性的规定没意义，
反而会变得让学生反感。重点是要学
生知道为什么需要定这些规矩。

@牙哥M： 学校的教育者们，你
们想培养的是只会乖乖听话的、照着
做的孩子，还是要培养会独立思考的
孩子？

@长空一地：我不知道都按这些
“军规”执行的学生走出学校后，社会
怎么看这样的学生？一个没了个性的
学生是很可怕的，学生不是流水线上
的产品。

@波仔飞飞：这些早就是学生准
则了，给改个名就这样炒。

■本版综合新浪、腾讯微博

校规变“军规”，有必要么？

@成都晚报：【华西村召开村民万人大会总结10年成就】 华西村18日召开村民万
人大会，回顾总结10年来取得的成就和经验，共话共同富裕。2001年起，华西村周边20
个经济相对落后村先后并入华西村，原来的“小华西”累计投资10亿多元帮助并入村
强化基础建设、改善农民福利和生产生活条件。

@长安观自在：搞得跟联合国开会似的。
@cnzhyj：这么多国家的国旗？看来村书记想过下开联合国大会的瘾了。
@Apx_Leephon：晕……村里开大会，咋整得像开万国大会！！看着头顶国旗啊……
@mick-wu：多少年了，共同富裕的影响面只有周边二十几个村？
@铁面先生：愣……我以为哪个售楼部开盘呢。
@青飞虫：这个会场好气派啊，万国旗帜飘扬。
@柯华上海：中国村庄有一半能赶上华西就好了。
@迟建国：应该总结，但决不能炫富。华西村是个奇迹；但华西村应该清醒。盖高

楼，与北京最高层建筑相提并论；筑金牛，代表中国农民富了。莫名其妙！

华西村村民大会，“搞得跟联合国似的”

上海电信负责人向记者强调，本次针对城市光网的
升速， 是完全免费的， 对用户上网体验没有任何影响，
“对用户来说，升速在瞬间就完成了。”该负责人表示，今
年9月8日上海电信发布“智慧城市宽带再提速计划”后，
目前率先完成“光网家庭再提速”，完成了对千万上海市
民和百万宽带用户的承诺。

上海电信表示，此举仍只是系列城市光网建设的一
步棋，未来仍将继续推动上海市整体带宽和网速的大幅
提高。

@微天下：【智利沙漠现75
具史前鲸鱼骨架】 英国每日邮
报报道， 美国和智利研究人员
近期在智利阿塔卡玛沙漠中发
现了75具200多万年前的鲸鱼
骨架， 其中20多具骨架完好无
损。科学家认为，这些鲸鱼几乎
同时死去。目前尚无法确定死亡
原因， 它们可能曾被困于封闭
的潟湖中，在湖水干涸后死亡。
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